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Résumer:  
 La présente étude visait connaitre le niveau  de variable du « Trouble de 

stress post-traumatique » et le variable « aliénation psychologique » chez les 

adolescents qui ont échoué à l'immigration clandestine. Cette étude a été menée 

sur quatre cas cliniques d’adolescents (03 hommes et une femme), l'approche 

clinique a été utilisée à l'aide de ses outils dans l'étude de cas, l'entretien clinique 

semi-dirigé, le réseau d'observation clinique, avec l'application de l'échelle de 

traumatisme psychologique de Davidson, l'échelle d'aliénation psychologique 

d'Abdelatif Khalifa. Résultat de L’étude: Le trouble du stress post-traumatique 

affecte le 'aliénation psychologique chez les adolescents qui n'arrivent pas à 

immigrer illégalement.et Le niveau du trouble de stress post-traumatique 

augmente chez les adolescents qui ne parviennent pas à immigrer illégalement. 

Le niveau d'aliénation psychologique augmente chez l'adolescent qui n'arrive 

pas à immigrer illégalement. - Le souvenir d'une expérience traumatisante 

affecte d'aliénation psychologique chez l'adolescent qui ne réussit pas à 

immigrer illégalement. L'évitement des expériences traumatisantes affecte 

d'aliénation psychologique chez les adolescents qui échouent à l'immigration 

clandestine.- La stimulation des symptômes de l'expérience traumatisante 

affectent le sentiment d'aliénation psychologique chez l'adolescent qui a échoué 

dans l'immigration clandestine. Les résultats concordent avec les hypothèses 

avancées. 

  



 

 

 
 

Les mots clés: Traumatisme psychologique, Trouble de stress post-traumatique, 

aliénation psychologique, adolescent, immigration clandestine.  
Abstract:  

 The current study aimed to find out the level of stress disorder post 

traumatism psychological and what it generates from the felling of 

psychological alienation among adolescents. The samples of the study were 

primarily four teenagers, three males and one female. They all live in Tiaret. We 

applied the clinical approach with its main procedures: a case study, a half-

confrontation clinical interview, a clinical observation network. 

  In addition, the application of the Lee Davidson Post Traumatic Stress 

Scale and the Abdul Latif Khalifa Psychological Alienation Scale. The major 

outcomes of the study were that the post-traumatic stress disorder affects the 

psychological alienation among adolescent who illicitly failed to immigrate, thus 

the Post-traumatic stress disorder and psychological alienation are elevated for 

the failed adolescent in illegal immigration. And effectively, assimilating the 

traumatic experience can affect the feeling of psychological alienation. Same for 

the avoidance of traumatic experience, inevitably affect the psychological 

alienation. Last but not least, consulting the symptoms of traumatic experience 

affect as well the psychological alienation. In the end, the results of the study 

agree with the hypotheses put forward.. 

Key Word: 

psychologico trauma, post-traumatic stress disorder, psychological alienation, 

adolescent, illegal immigration. 
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